
学校別ミーティング

4月30日（火）、大学生に向けて第1回ミーティングを松山大
学で開催しました。今年度は、学部や学年
を超えて3２名の大学生が参加してくれま
した。まず、大学生にiProject!について説
明し、お互いを知るために自己紹介を行い
ました。その後、グループワークを行い仲を
深めることができました。

4月16日（火）、高校生に向けて第1回ミーティングを伊予農
業高校で開催しました。参加した高校生
４名に対してiProject!の説明を行いま
した。前年度採択となった「どら焼き」の
レシピ開発を行うにあたり、早速情報収
集を開始しました。

第1回合同フィールドワーク

5月28日（火）、高校生と大学生の親睦を深めることと伊予市の特産品や街の
雰囲気を知るために、（一社）伊予市観光物産協会ソレイヨの「五色姫伝説を調
査セヨ！」の謎解きを用いて第１回合同フィールドワークを実施しました。また、謎
解きの途中に今年度の協力事業者である郷土銘菓の店こんだに訪問し、店舗の
見学と商品に関する思いやこだわりを取材させていただきました。

年

５月31日（金）、どら焼きの試作でどら焼きの皮が上手
に焼けなかったため、郷土銘菓の店こんだの紺田様にお
越しいただき、どら焼きの皮を上手に焼くコツを教えてい
ただきました。ほんのり茶色の綺麗な皮が焼けるようにな
り、試作が捗りそうです。

大学生同士の親睦を深めるため、６月２３日（日）ウェルピ
ア伊予でグループワークとBBQを行い
ました。松山大学の松本先生からプレ
ゼンテーションのポイントについて講義
いただき、実践練習を行いました。午後
からは、BBQを行い、学年を超えて交
流することができました。

７月１２日（金）、伊予農業高校で皮の種類を決定することを目的に第１回試食会を
開催しました。高校生が試作したアイデアを基に紺田さんが６種類の試食品を作っ
て下さりました。投票の結果、通常の皮とモチモチの皮の中間の食感で決定しまし
た。次回は、中の種類を決定したいと思います。

８月８日（木）、伊予農業高校で中の種類を決定することを目的に第２回試食会を
開催しました。紺田さんが白あんや粒あんや柑橘ジャムやバタークリームを使用して
４種類の試食品を作って下さりました。投票の結果、白あんと柑橘ジャムとバター
クリームを使用したどら焼きを商品化することになりました。

８月２６日（月）、松山大学でどら焼きのパッケージデザイン
中間報告を行うために第４回ミーティングを開催しました。商
品名に合ったパッケージをデザインし、学生同士でフィード
バックを行いました。デザインはもちろん
ですが、デザインに込めたコンセプトや
想いも考えることができていました。
後日、紺田さんの手によって学生のアイ
デアを参考にしながらパッケージザイン
が決定しました。

↑松山大学の学生が考えたパッケージ案の一部

１０月１１日（金）、松山大学でどら焼きを学祭で販売するこ
とが決定し、方向性を決めるための第５回ミーティングを開
催しました。学生の代表者が学祭の説明と
販売の方針を説明し、「販売促進班」と
「デザイン班」に分かれて活動を進めること
となりました。何個売ることができるのか、
楽しみですね。

松山大学 伊予農業
高校

前年度、郷土銘菓の店こんださんに提案したどら焼きについて、今年度はレシピ開発をし、販売を目指します！



11月9日、伊予農業高等学校農業祭でどら焼きの販売を行
いました。100個販売することができました。

10月25日（金）、松山大学で「販売促進班」と「デザイン班」
からの進捗状況について確認するため、第６回ミーティング
を開催しました。当日のチラシ案が確定し
ました。販売促進班は
前売り価格や数量を
今後確定していく予定
です。

11月5日（火）、最終販売商品を決定するために第３回試食会を伊予農業高校と松山大学それぞれで開催しました。紺田さ
んが２種類の試食品を作って下さりました。投票の結果、バターに自家製ジャムを練りこんだものを商品化することになりまし
た。

11月12日（火）、松山大学で「伊予のゆうやけこやき みか
んどら焼き」のお披露目会を開催しまし
た。学生は、メディアの方や卸事業者の
方に向けて商品名やパッケージに込め
た思いなどを発表し、週末に開催され
る学祭のPRも行いました。

11月16～17日の２日間、松山大学熟田津祭でどら焼きの
販売を行いました。２日間で８５０個販売
することができました！伊予市のPRキャラ
クター、ミカンまるも応援に駆けつけてくれ
ましたよ。紺田さんの店舗では１１月２０日（水）から販売がス
タートするようです。

12月9日、2週間後の成果報告会に向けて松山大学で発
表練習会を開催しました。松本教授の
アドバイスを受け、当日どんな発表に
なるか楽しみです。

12月17日、松山大学で今年度の成果発表会を開催しました。今年度iProject!にご協力いただいた事業者様にもお越
しいただきました。どら焼きについては、２年間にわたる取組みとなりました。引き続き、ふるさと納税返礼品として登録され
るよう頑張ります！


